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Ata da 1ª Reunião Ordinária, da 19ª Legislatura, da Câmara Municipal de São

João do Sabugi/RN, realizada em 14 de fevereiro de 2023. Aos quatorze dias

do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três nesta cidade de São João

do Sabugi, estado do Rio Grande do Norte, às 19:30 horas reuniu-se a Câmara

Municipal de Vereadores com convocação para realização ordinária, sob a

Presidência de Aprígio Pereira de Araújo Neto. Feita a chamada como de

estilo, verificou-se estarem presentes os Vereadores: Alex-Sandro Alves, André

Luiz Fernandes de Medeiros, Braz Robson de Medeiros Brito, Isaías José do

Patrocínio Fernandes de Morais, Maria Aparecida Morais de Araújo, Quintino

Liberalino de Araújo e Wilson Pereira Mariz Júnior. Havendo quórum e número

legal, o Sr. Presidente declarou aberto os trabalhos convidando para tomar

assento na Mesa, o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Aníbal Pereira de Araújo e o

Exmo. Sr. Vice-Prefeito Paulo Eduardo Fonseca Mafra. Autorizou o Segundo

Secretário da Mesa Diretora, a fazer a leitura do cabeçalho do livro de registro

de presença e em seguida colher a assinatura dos Vereadores presentes.

Solicitou do Plenário a dispensa da leitura da Ata da Sessão anterior, a qual foi

aceito por todos os presentes. Dando continuidade aos trabalhos o Sr.

Presidente comunicou ao plenário que nesta sessão o Sr. Prefeito Aníbal

Pereira de Araújo fará a leitura da Mensagem Anual perante esta Casa. Em

seguida o Sr. Presidente facultou a palavra ao Sr. Prefeito Municipal, que

agradeceu a presença de todos, e que veio dirigir a primeira mensagem do

atual mandato que foi dado através da maioria da população Sabugiense.

Disse que foram tempos de muitos esforços, pois todos vivenciaram as

sequelas do Covid-19 em nosso país, que enfrentou crises econômicas e

políticas. Foi um trabalho difícil para manter o equilíbrio nas contas públicas e

avançar em ações que beneficiam toda a população. Falou sobre investimentos

futuros no qual pediu apoio de todos os Vereadores para que juntos

consigamos recursos com parlamentares e com o Governo Estadual e Federal.

Na área da Saúde falou sobre a Coordenação Epidemiológica; a Vigilância em

Saúde; Equipe Profissional / PSF, como Psicologia, Fisioterapia, Nutrição e

Fonoaudiologia; Realização de pequenas cirurgias; Investimento de recurso

próprio para pagamento do Piso dos Agentes Comunitários de Saúde e

Endemias; Implantação do programa com Agente em parceria com Câmara

Municipal; Programa Saúde na Praça; Adesão do Programa PSE e implantação

do Prontuário Eletrônico do Cidadão (PEC). Nas ações o Projeto Viver Digno
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em parceria com a UERN e as Secretarias de Educação e Assistência Social;

Outubro Rosa com realização de mamografia e ultrassom mamaria; Novembro

Azul com realização de PSA e semana de Bebe com distribuição de kit para

recém-nascido. As ações desenvolvidas durante o ano de 2022, pela

Secretaria Municipal de Educação, Jornada Pedagógica 2022; Aprimoramento

e amplificação da frota dos transportes escolares com a disponibilidade de

transporte dos alunos de Patos-PB, entrega do material escolar, entrega de

fardamento e outros. Na Secretaria Municipal de Trabalho, Habitação e

Assistência Social, empenho e pagamento de emenda no valor de R$

300.000,00 através do trabalho do Vice-Governador e ex Depuado Federal

Walter Alves; Conclusão da Reforma do prédio do antigo PETI, onde está

funcionando o CRAS, renovação de parceria com o SEBRAE no Projeto Inova

São João; Realização do Curso de Pintor, através do SENAI e outros. Relação

das Obras Públicas e Infraestrutura e Trânsito. Pavimentações das ruas,

construção da Praça Marcílio de Medeiros Dantas; Construção de sala de aula

na Escola Municipal Padre Joaquim Félix; manutenção de prédios públicos;

Coleta de resíduos sólidos, Coleta de Poda, Coleta de entulhos; Manutenção

de máquinas, caminhões e equipamentos; Manutenção de Prédios Públicos e

outros. Secretaria Municipal de Urbanismo e Meio Ambiente, Arborização da

entrada da Cidade, Arborização da Praça Marcílio Dantas; Preenchimento do

Sistema Nacional de Informação sobre o Saneamento – SNIS e regularização e

formalização de licenças ambientais junto ao IDEMA. Na Secretaria Municipal

de Cultura, Turismo e Desenvolvimento Econômico, resgate das principais

festas tradicionais pós pandemia, São João em São João, Emancipação

Política, Réveillon, Carnaval, etc. Construção da Praça Marcílio Dantas com

letreiro com o slogan “Terra das Artes” e outros. Disse que tudo isso foi feito

com sacrifício, austeridade e capacidade de gestão e uma equipe

comprometida em fazer o melhor pela nossa cidade e com seis mandatos

ainda é ficha limpa. Finalizou suas palavras agradecendo e que Deus nos

abençoe em 2023 e que seja um ano de muitas realizações. Todo texto consta

gravado em DVD nº 001/2023, arquivado na Secretaria desta Casa Legislativa.

Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e

convidou o plenário para a próxima Sessão Ordinária para o dia 28 de fevereiro

de 2023. Declarou encerrada a presente Sessão, mandou lavrar esta ata, que

lida e aprovada, vai por todos assinada. Eu



3

_______________________________, Secretário, designado a digitar esta

ata, a digitei e assino.

________________________________________________

________________________________________________

________________________________________________

________________________________________________

________________________________________________

________________________________________________

________________________________________________

________________________________________________

________________________________________________


